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동 자율방역반 간담회 결과보고동 자율방역반 간담회 결과보고

2014년에 동네 골목길 등 취약지역에 주민들을 위한 방역활동을 한 동 자율

방역반 지회장 및 새마을지도자서대문구협의회 임원을 대상으로 간담회를 

실시하여 노고격려 및 애로사항을 청취하고 결과보고함

일    시 : 2014. 12. 08(월) 12:30∼14:00

 장    소 : 옛날집 음식점 및 보건소 6층 보건교육실

 참석인원 : 27명

  ❍ 새마을지도자서대문구협의회 : 18명(방경언 협의회장, 사무국장, 사업과장, 각  

     동 지회장 12명, 새마을협의회 회원 3명)

  ❍ 서대문구보건소 : 9명(지역건강과장 및 감염병관리팀 직원 8명)   

 새마을지도자서대문구협의회 건의 및 답변사항

방경언 새마을협의회장 건의) 연무소독에 대해서 모르는 주민들이 많아서 소독을 

안 한다고 주민들한테 욕을 먹으니 통, 반장 회의 때 홍보를 해주었으면 함 

보건소 답변) 올해 서대문마당이나 보건소 소식지에는 연막소독과 연무소독에 대

하여 홍보하였으나, 통, 반장 회의 때 홍보한 적은 없으므로 내년에는 통, 반장 회

의 시에도 홍보하겠음 

홍제3동 지회장 건의) 다른 구는 연막소독을 많이 하는데 우리 구만 연무소독을 

하고 있음  

보건소 답변) 대도시는 연막소독을 하지 않는 것이 원칙이므로 우리 구가 맞게 하

고 있는 것이며, 요즘은 주민들도 연막소독이 나쁘다는 인식을 많이 하고 있어 연

막소독을 하면 민원이 더 많이 발생할 것임

홍제3동 지회장 건의) 평지지역에는 지침대로 연무소독을 하지만 지대가 높은 지

역은 연막소독을 하는 것이 현실적으로 효과가 있음  



 보건소 답변) 타당성은 있는 의견임

 방경언 새마을협의회장 건의) 유채꽃에서 추출한 천연기름은 공해도 없으므로 경

유대신 연료로 사용하는 것을 구청장님에게 건의하였는 바, 구청장님이 적극 검토

해보겠다고 하였으므로 보건소에서 지원해주었으면 좋겠음 

보건소 답변) 식품의약품안전처에 정식으로 등록된 제품이고, 효과가 검증된 제품

이고 인체에 무해한지 입증이 되야 지원이 가능함 

남가좌2동 지회장 건의) 현재 휴대용 연무·연막기가 낡고 고장이 잦으므로 신제품

을 지원해주었으면 좋겠음  

보건소 답변) 전 동에 지원해줄 수는 없고 2016년도 예산에 몇 대를 상정해보겠음

 그 외 간담회시 도출된 의견

  ❍ 보건소에서 동 자율방역반 지원예산을 증액하는데 한계가 있으므로 새마을   

     협의회 회원들의 이해해 주기 바람

  ❍ 차량으로 하는 방역소독보다 오토바이로 하는 방역소독이 더 효과가 좋음    

 간담회 사진

  끝.  

  


